

KUWAIT : 19/11/2025

الكويت: 2025/11/19

To: Bursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،،

SUBJECT: The subsidiary (Integrated Logistics Company WLL)- Qatar- obtained a letter From Mwani Qatar for award of Tender No. 425 for supply of manpower and equipment for al Ruwais port and Doha port for 3 years call off

الموضوع : حصول الشركة التابعة (الشركة المتكاملة اللوجستية ذ م م) قطر - على خطاب من موانئ قطر بشأن ترسية مناقصة رقم 425 - لتوريد القوى العاملة والمعدات لميناء الرويس وميناء الدوحة لمدة ثلاث سنوات

With reference to above subject and in accordance with the provisions of Chapter Four (Disclosure of Material Information) of Book 10 (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of Law No. 7 of 2010 and their amendments.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه ، وعملاً بأحكام الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتهما.

Attached is the disclosure form for the material information.

مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Yours sincerely ,,



الشركة المتكاملة القابضة ش.م.ك.ع.
Integrated Holding Co. K.S.C.P

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام ،،،



Mahmoud Ahmed Abdelhamid
Group Legal Dept.Manager

محمود احمد عبد الحميد
مدير الإدارة القانونية للمجموعة

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure of Material Information Form

2025/11/19		التاريخ Date
Integrated Holding Co (k s c p)	الشركة المتكاملة القابضة (ش م ك ع)	اسم الشركة المدرجة Name of Listed company
We are pleased to inform you that The subsidiary (Integrated Logistics Company WLL)- Qatar-Which is owned 100% by Integrated Holding co (kscp) - obtained a letter From Mwani Qatar for award of Tender No. 425 for supply of manpower and equipment for al Ruwais port and Doha port for 3 years call off , for total value of QR 46,225,115 (Forty six Million Two Hundred Twenty Five Thousand, one Hundred Fifteen) approximately KD 3,893,831 (Three million, eight hundred and ninety-three thousand, eight hundred and thirty-one Kuwaiti dinars) The contract will be signed after completing the formalities with Mwani Qatar and the operational implementation of the contract will start from 1 February 2026.	نحيطكم علماً بأنه تم ترسية اعمال العقد رقم 425 لتوريد القوى العاملة والمعدات لميناء الرويس وميناء الدوحة لمدة ثلاث سنوات من قبل مواني قطر علي الشركة المتكاملة اللوجستية (ذ م م) قطر – تابعة ومملوكة بنسبة 100% للشركة المتكاملة القابضة (ش م ك ع) بمبلغ وقدره 46,225,115 ريال قطري (ستة وأربعون مليون ومائتان وخمسة وعشرون الف ومائة وخمسة عشر ريال قطري) بما يعادل 3,893,831 د.ك (ثلاثة ملايين وثمانمائة وثلاثة وتسعون الف وثمانمائة وواحد وثلاثون دينار كويتي تقريباً) علي أن يتم توقيع العقد بعد الإنتهاء من الإجراءات مع مواني قطر ويبدأ التنفيذ التشغيلي للعقد بدءاً من 1 فبراير 2026.	المعلومة الجوهرية Material Information
The financial impact is expected to be reflected in the income statement in conjunction with the start of the operational implementation of the contract.	من المتوقع أن ينعكس الأثر المالي علي قائمة الدخل بالتزامن مع بدأ أعمال العقد.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Significant Effect of the material information on the financial position of the company

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.
إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the accuracy, correctness, and completeness of the information contained therein. They acknowledge that they have exercised due diligence to avoid any misleading, incorrect, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait assume no responsibility whatsoever for the contents of this disclosure and disclaim any liability for any damages that may be incurred by any person because of publishing this disclosure, allowing its publication through their electronic systems or website, or using this disclosure in any other manner.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

